



早いもので令和7年も数日となりました。来年も皆さんにとって良い年でありますように祈っています。さて、市内すべての小・中学校がコミュニティ・スクールとなって1年9ヶ月経ちました。地域の皆さんにはコミュニティ・スクールの仕組みを使って、日頃から子どもたちの成長を支えていただき、ありがとうございます。そして、今年は中学生が地域の行事にボランティアとして積極的に関わっていく姿もたくさん見られました。子どもたちは地域の方とつながり、様々な経験をとおして成長していきます。今後とも見守っていただきますようお願いします。

このコミュニティ・スクール通信は、コミュニティ・スクールを知っていただく機会として、各学校の取り組みについて、毎月紹介していきます。今月は福米中学校区です。

福米西小学校

12月1日、児童会(米西リーダーズ)と学校運営協議会との熟議が行われました。

「福米西校区を明るくするため」「福米西校区を安心安全にするため」の課題やその対策等を、4つのグループに別れて話し合いました。

交通ルールやお店に行くときのルール、ポイ捨て等で街を汚したくない、危険箇所の地図作り等、子どもたちから安心安全な地域にしたいという要望が沢山出てきました。

学校運営協議会委員の方も真剣に受け止めてくださり、地域と一緒にになって実行可能なアイデアも出していました。

子どもたちが「学校の中で困ることは無いの?」と聞かれ、「大丈夫。学校の中は安全!」と答えていた姿を見た時は、安心安全な学校になってるんだと嬉しく思いました。



福米東小学校

この秋コミュニティ・スクールの掲示板を作成しました。学校と地域団体(福米 RCS)協力の元、子どもから大人まで、楽しく理解出来る仕上がりとなっています。

作成にあたり、改めて、日々の学習サポートに加え、地域学校協働活動がたくさんの団体の方々の協力で成り立っているなど痛感し、今後もこの『つながり』を大事に活動しようと思った所です。

掲示板には、地域から発信するコーナーも設けており、各自治会のお祭りやイベントなど、子どもたちがキャッチ出来るようにして、地域との結びつきが出来ればと考えています。また、子どもたちや大人の声を聞けたらと思い、意見箱を設置しました。

コミュニティ・スクール開始当初から、そしてこれからも大切にしたいのは『日頃のつながり』です。

コミュニティ・スクール掲示板



みんなの声を聞く
"意見箱"

福米中学校

生徒たちは、ボランティアとして中学校区内の様々な地区の行事に参加しています。

福米東公民館祭では生徒23名が参加しました。中学生ブースとして「どんぐり工作教室」を企画・運営し、地域の子どもたちがたくさん参加してくれました。参加者にとても好評で生徒たちも楽しく実施することができました。

福米西校区の西福原神社祭では生徒27名が参加しました。小学生が引く神輿の伴走として、地域の祭りを大いに盛り上げました。

生徒たちも、地域の行事を通じて、地域の方との交流や様々な体験をすることができ、自分たちの地域を知るとしてもよい機会になっていると感じます。



学びの輪、
地域の和。
未来へ繋ぐ

～令和7年12月末発行～

(お問い合わせ) 生涯学習課 23-5442、学校教育課 23-5432